



Industrie Allmend

Interessengemeinschaft Allmend 5612 Villmergen

WWW.IG-ALLMEND.CH

Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 21. Mai 2014 im Restaurant Bären, Wohlen

Teilnehmer: 17 Personen / 14 Mitgliederfirmen

Generalversammlung der IG Allmend

1. Begrüssung zur ordentlichen GV

Um 18:15 Uhr begrüsst der Aktuar der IG Allmend, Peter Gehring die Mitglieder zur 24. GV der IGA und eröffnet die Sitzung. Im gleichen Zuge dankt er der Firma Römer für die interessante Führung und den grosszügigen Apéro, welcher von Herr Römer offeriert wurde.

Es sind 17 Mitglieder anwesend mit 14 Mitgliederstimmen, das absolute Mehr beträgt 8. Viele sind entschuldigt es hat aber auch einige Mitglieder die sich nicht abgemeldet haben.

2. Wahl der Stimmzähler

Daniel Sarbach von der Firma Post wird als Stimmzähler bestimmt.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung vom 22. Mai 2013

Das Protokoll ist auf der Homepage der IGA aufgeschaltet und wird zudem an der Versammlung aufgelegt. Es wird einstimmig genehmigt. [Siehe: www.ig-allmend.ch](http://www.ig-allmend.ch)

Dieses wurde einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Vorstandes

Peter Gehring liest den Jahresbericht des Vorstandes vor. Er informiert über die vielen unterschiedlichen Projekte des Vorstandes, welche im vergangenen Jahr bearbeitet und realisiert wurden. Leider gelang es dem Vorstand während dem letzten Jahr nicht das grösste Jahresziel, einen neuen Präsidenten zu finden, zu erreichen. Der Vorstand konnte aber die Zeit ohne Präsidenten sehr gut meistern und hat in konstruktiven Sitzungen die Werte und Vorhaben der IG Allmend gut vertreten.

Peter Gehring erhält einen grossen und dankbaren Applaus für diesen Jahresbericht.

5. Jahresrechnung 2013

Peter Gehring orientiert über die Jahresrechnung 2013:

- Vermögen 31.12.2013 CHF 45'947.60 (Vergleich 31.12.2012: 35'337.45)
- Vermögenszunahme: CHF 10'620.25

Der Bilanzüberschuss ist auf den Gewinn aus der Gewerbemesse zurückzuführen.

6. Bericht der Rechnungsrevisoren und Decharge-Erteilung an den Vorstand

Mario Steiger, Revisor, verliest den Bericht der Revisoren und bestätigt die Ordnungsmässigkeit der Rechnungsführung und beantragt:

- die Rechnung zu genehmigen
- dem Rechnungsführer für die saubere Arbeit zu danken
- und dem Vorstand die Décharge zu erteilen

Die Anwesenden folgen diesen Anträgen einstimmig.

7. Budget 2014

Das Budget sieht vor:

- Einnahmen CHF 7'100.00 Mitgliederbeiträge
- Einnahmen CHF 7'100.00 Spezialbeiträge Familienbetreuung
- Zinsen CHF 200.00
- Ausgaben CHF 16'850.00

Das Budget sieht, bedingt durch den Beitrag an die KITA, einen Aufwandüberschuss von Fr. 2'450.00 vor. Das Minus wird vom Vereinsvermögen übernommen und kann momentan gut getragen werden. Das Budget wird einstimmig angenommen.

8. Freiwilliger Beitrag an die familien-und schulergänzende Familienbetreuung

Peter Gehring erläutert nochmals im Detail, dass dieser Beitrag noch dieses und nächstes Jahr verrechnet wird. Peter Gehring verspricht, dass dieses Jahr die Rechnung übersichtlicher dargestellt wird.

10. Wahlen

10.1 Vorstand:

Der Vorstand ist sehr stolz, dass der diesjährigen Generalversammlung wieder ein Präsident vorgeschlagen werden kann.

Peter Meyer, der Firma Xaver Meyer stellt sich für dieses Amt zur Verfügung und wird einstimmig und mit grosser Freude gewählt.

Emanuel Zbinden wurde in diesem Jahr pensioniert. Gemäss Gentlemens Agreement hat er bereits seinen Nachfolger für den Vorstand mitgebracht. Auch Daniel wird einstimmig in den Vorstand gewählt. Die restlichen Vorstandsmitglieder, Peter Gehring, Marcel Kamm, Thomas Meyer und Marco Tschan (neu Vice-Präsident) stellen sich erneut zur Wahl und werden im Globo und ebenfalls einstimmig gewählt.

10.2 Rechnungsrevisoren:

Mario Steiger und André Richner stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. Beide werden einstimmig für zwei weitere Jahre wieder gewählt.

11. Mutationen Mitgliederfirmen

Neumitglieder:

- Hauser Steuerungstechnik
- MTD Schweiz AG
- Thomas Isenegger AG
- Rosconi-Systems AG
- TBPIC-GmbH

Austritte:

- Nahrin AG

Die neuen Firmen werden offiziell und einstimmig in den Verein aufgenommen.

12. Anträge/Verschiedenes/Bedürfnisse von Mitgliederfirmen

Marco Tschan erklärt die Situation der Firmentafel. Und schlägt 2 Varianten vor

Variante 1: Komplette neue Tafel mit grossem Kleber beschriftet. Kosten CHF 3218.40
Die offene Frage dazu bleibt, wer die Kosten dafür übernimmt.

Variante 2: Entsorgung der Tafeln

Diskussionen sind rege, ob die Tafel beibehalten wird oder nicht. Dabei fällt der Vorschlag, dass Richnerstutz ebenfalls ein Angebot dazu macht.

Nach den regen Diskussionen entscheidet sich der Vorstand über die beiden Varianten abzustimmen.

Die Abstimmung fällt wie folgt aus:

Variante 1: 7 Stimmen

Variante 2: 7 Stimmen

Marco Tschan holt bei Richnerstutz ein neues Angebot ein und die Mitglieder erteilen dem Vorstand die Vollmacht, die Tafel aus der IGA – Kasse zu bezahlen.

Dies wird bei einer Abstimmung mit 10 Stimmen gutgeheissen.

Aktivitäten 2014

Peter Gehring informiert über die Apéros, welche im 2014 organisiert werden und rührt nochmals die Werbetrommel dafür.

ÖV

Peter Gehring informiert, dass eine Umfrage bezüglich der Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel bei den Mitgliedern gemacht wurde und ein grosser Rücklauf verzeichnet werden konnte. Diese Zahlen galten als Untermauerung für eine erneute Anfrage bei PostAuto Schweiz, dass am Abend ein zusätzlicher Bus in die Industrie Allmend fährt. Die Antwort von PostAuto Schweiz ist noch offen, der Vorstand wird aber über die Fortschritte informieren.

Letztes Traktandum

Peter Gehring dankt Emanuel Zbinden für die tolle Zeit und die super Zusammenarbeit mit ihm im Vorstand der IGA. Der Vorstand bedauert sehr, dass Emanuel Zbinden aus dem Vorstand austritt, gönnt ihm aber seinen verdienten Ruhestand. Als Dank für seinen grossen Einsatz im Sinne der IGA, werden ihm als Geschenk Wein sowie Gottlieber Hüppen überreicht. Emanuel erhält als Dank grossen Applaus von der Versammlung.

An der GV vom 8. Mai 2008 ist Emanuel über die RPK eingestiegen und zwei Jahre später wurde er in den Vorstand gewählt. Emanuel geht 2 Jahre früher in die Pension um seine Gesundheit zu geniessen und mit seiner Frau auf Reisen zu gehen. Er erzählt seine Vorhaben und erweckt damit den Neid in den Augen der ein und anderen Person.

Er dankt seinen Vorstandskollegen für die tolle Zusammenarbeit. Wünscht dem neuen Präsidenten, Peter Meyer alles Gute und dankt seinem Nachfolger, Daniel Sarbach für die Übernahme seines Amtes.

Peter Gehring dankt Iris Keller für die grosse Arbeit welche sie während dem letzten Jahr für die IGA gemacht hat.

Danach schliesst Peter Gehring die Sitzung um 19.01 Uhr mit einem herzlichen Dank an alle Teilnehmer und leitet zum kulinarischen Teil über.

Villmergen, 22. Mai 2014

Der Kassier im Namen des Vorstandes Peter Gehring